

État-major des armées

[Voir le fil d'Ariane](#)

Incorporation de sportifs de haut niveau au sein des Armées

Sport

Direction : État-major des armées / Publié le : 21/04/2022

6 sportifs de haut niveau de la Défense (SHND), nouvellement recrutés par les armées, ont réalisé leur circuit d'incorporation du 11 au 15 avril au Centre national des sports de la Défense (CNSD) de Fontainebleau. Parmi ces athlètes de l'Armée de Champions, 3 sont recrutés par l'armée de Terre : les soldats Guillaume Moro (escalade), Solène Butruille (escrime) et Julia Tolofua (judo). La Marine Nationale a recruté les matelots Emma Lombardi (triathlon) et Axel Mazella (voile) et l'armée de l'Air et de l'Espace, l'aviateur Allan Morante (gymnastique).



Incorporation de sportifs de haut niveau au sein des Armées -

Après les formalités administratives et la signature de leur contrat, les athlètes ont découvert parmi de multiples activités militaires, le parcours d'obstacles du CNSD.

La fin de leur semaine d'incorporation s'est achevée par une cérémonie militaire. A cette occasion le général Dupuy de la Grand'Rive, commandant le CNSD, a remis les galons de sergent à deux médaillées olympiques de judo. Le caporal Audrey Tcheumeo Tchato et le soldat Margaux Pinot ont ainsi été promues au grade de sergent.



Incorporation de sportifs de haut niveau au sein des Armées -



Incorporation de sportifs de haut niveau au sein des Armées -



Incorporation de sportifs de haut niveau au sein des Armées -



Incorporation de sportifs de haut niveau au sein des Armées -



< 1 Incorporation de sportifs de haut niveau au sein des Armées -

À la une



Sport

Armée de Champions - Résultats des compétitions internationales du 11 au 18 avril 2022

Centre national des sports de la Défense

20 avril 2022



20 avril 2022

International

International

Relation franco-indienne - 20e réunion état-major interarmées franco-indienne à Paris

Le 12 avril 2022, le général de brigade Éric Peltier, chef de la division coopération bilatérale sud de l'état-majo...



En zone Ouest : 1re rencontre entre le monde des entreprises bretonnes et les Armées en Bretagne

Suite à une proposition de monsieur Hervé Kermarrec, président du MEDEF Bretagne, a été inauguré, ce jeudi 14 avril...

19 avril 2022



Suivez l'état-major des armées sur les réseaux sociaux



MINISTÈRE DES ARMÉES

[data.gouv.fr](#) [gouvernement.fr](#) [legifrance.gouv.fr](#) [service-public.fr](#)

[Accessibilité](#) | [Données personnelles](#) | [Gestion des cookies](#) | [Mentions légales](#)

Sauf mention contraire, tous les contenus de ce site sont sous [licence etalab-2.0](#) 
